
Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 10. April 2014, 18:00 – 18:50

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Stephan Wolf

Gäste: Martin Aschenbach
Franziska Sieron
René Reichenbach
Philipp Reichhardt
Jonathan Kliem
Alexander Hörig
Friedrich Salzer

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Begrüßung Hallo! Basti freut sich, dass wir alle so zahlreich erschienen
sind.

• TOP 2: Post Wir haben die Wahlbekanntmachungen der Universität bekommen.
Die hängen wir auf. Es gab viel Werbung, die wir aufhängen.

Von Manuela Meyer haben wir eine Einladung dazu bekommen, Schülerinnen an
einem Abend etwas über das Mathestudium erzählen. Es wird explizit nach weib-
lichen Studenten gefragt. Wir fragen Charlotte und Saskia, ob sie Zeit und Lust
haben. Franziska hat gesagt, dass sie helfen würde – Basti und André würden auch
helfen.

Von den Physikern gibt es Neuigkeiten zur BAM-Party. Für eine Semesteran-
fangsparty ist es jetzt zu spät. Sie schlagen vor, dass im Oktober als neue Semester-
anfangsparty zu starten. Wir wären dabei. Im Dezember wollen sie gern wieder eine
Weihnachtsparty in der Rose machen. Wir waren mit der PIMP-Party im letzten
Semester so zufrieden, dass wir das gern wiederholen werden.
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• TOP 3: Sitzungstermin Philipp und Saskia können donnerstags nicht zur
Sitzung. Wir vermuten, dass Freitag um 12 ein guter Termin wäre - oder Dienstag,
18:30 Uhr. Basti erkundigt sich bei Philipp, ob er Freitag Zeit hat. Wann wir dann
nächste Woche Sitzung machen, schreibt er per Mail rum.

• TOP 4: Grillabend Wir machen den Grillabend am nächsten Donnerstag um
18:00 Uhr. Alex, Micha, André und Basti bereiten vor. Einkaufs-Wunschlisten vom
FSR aus gehen an André. Franziska, Micha und André blieben bis zum Schluss.

Philipp muss das Plakat überarbeiten. André hängt am Montag im Abbeanum
Plakate auf. Basti und Micha werden im Gebäude aufhängen.

• TOP 5: Lehrstuhlabende Wir hatten für dieses Semester Lenz, Althöfer, Ya-
kimova und Ankirchner vorgesehen (in dieser Reihenfolge). Zumbusch hat jetzt
offiziell abgesagt. Herr Lenz soll seinen Lehrstuhlabend möglichst in der 4./5. Vor-
lesungswoche machen, Herr Althöfer soll möglichst in der 6. Woche vortragen. Frau
Yakimova in der Woche vor dem Fakultätsfest und Herr Ankirchner Ende Juni.
Franziska fragt Lenz, Max fragt Althöfer, Basti fragt Yakimova und Micha fragt
Ankirchner.

• TOP 6: Fakultätsfest Eine Planung in der Sitzung ist immer schwierig. Ein
Planungsteam wie letztes Jahr zur Weihnachtsvorlesung hat gut funktioniert. Von
uns aus würden Micha, Jonathan, Basti, Franziska und Aschi mitmachen. Die wür-
den sich dann mit entsprechenden Leuten von Infos und Bioinfos zusammensetzen.
Vor kurzem haben wir die Information bekommen, dass es unter Umständen pas-
sieren könnte, dass wir im Kollegienhof keinen Alkohol ausschenken dürften. Das
wäre schlecht. Wir bleiben erstmal bei der Kollegienhof-Variante und halten uns
die UHG-Innenhof-Variante frei. Der Innenhof des phyletischen Museums wäre auch
eine Alternative.

• TOP 7: Eval Stephan hat bei den Psychologen angefragt, ob wir die Bögen
ändern können. Das geht wohl prinzipiell. Vielleicht können wir das zum nächsten
Wintersemester schaffen. Dann müssen aber unsere sämtlichen Eval-Skripte auch
geändert werden. Das gehen wir demnächst an.

• TOP 8: Sonstiges Basti sagt, wir haben einen Haushalt. Der Rektor hat Geld
in kleinen Teilen freigegeben, das bei Peter erfragt werden kann. Für unseren Gril-
labend ist das natürlich nicht sinnvoll.

FSR-Kom: Micha, Max sind in diesem Semester unsere FSR-Kom-Vertreter. Das
heißt, die beiden gehen am nächsten Mittwoch zur FSR-Kom, bei der über neue
Konzepte zu Fachschaftsfinanzen geredet werden soll.

Max berichtet davon, dass man vom USV eine Sportfläche bekommen könnte, um
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dort regelmäßig Fußball oder ähnliches spielen zu können.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 24. April 2014, 18:07 – 19:30

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari

Gäste: Martin Aschenbach
(Franziska Sieron)
René Reichenbach
Alexander Hörig
Friedrich Salzer

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Wir haben eine Mail von Audimax mit Werbung für einen MINT-
Award Mathematik für herausragende Abschlussarbeiten bekommen. Wir werden
Plakate dafür anfragen.

Von den Physikern haben wir eine Mail zur Festsetzung eines Termins für die
Weihnachtsparty in der Rose bekommen. Zur Auswahl stehen Do (11./18. 12.) oder
Dienstag (16. 12.). Wir finden die letzte Vorlesungswoche gut, aber Donnerstag ist
zu spät. Wir schicken eine Mail, dass wir den Dienstag favorisieren würden.

• TOP 2: Berichte Max berichtet von der FSR-Kom. Die Chemiker haben Klau-
surtagung auf einem Schloss gemacht. Das ist nichts für uns. Es gibt eine neue
Fachgruppenordnung für das Staatsexamen im Lehramt. Mathe kann man zum
Glück mit beliebigen Fächern kombinieren, anderes wird dadurch unmöglich. Die
Philosophen geben eine Essayzeitung raus. Moritz hat vom Wahlvorstand berich-
tet. Mehr dazu später in unserem Protokoll. Die Physiker haben die Organisation
der Sommer-STET der Universität scharf kritisiert. Im Mai wird es eine Urabstim-
mung geben. Es geht um Preiserhöhungen beim Semesterticket und mit welcher
Position wir in die Verhandlungen gehen sollen. Weiterhin ging es um die wich-
tigen Änderungen an der Finanzordnung. Genaueres dazu kann im Protokoll der
FSR-Kom-Sitzung nachgelesen werden.
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Es ist 18:30 Uhr. Franziska ist gekommen.

André berichtet kurz vom Wahlvorstand. Für die Urnenwahl im Juni brauchen wir
dringend Wahlhelfer. Er verlässt sich darauf, dass unser FSR viele Wahlhelfer stellt.
Er wird später nochmal darauf hinweisen.

Basti berichtet vom Fakultätsrat. Dort haben wir erfahren, dass Bachelorarbei-
ten vom Universitätsarchiv nicht archiviert werden. Das ist schon Jahre lang so
gewesen, aber niemand hat die Fakultät darüber informiert. Stattdessen wurden
die von uns ans Archiv gesendeten Arbeiten kommentarlos vernichtet. Das finden
wir sehr kritisch. Die Archivierung soll demnächst digital über das FRZ erfolgen.
Man muss dann entsprechend darauf reagieren und sich darum kümmern, dass die
Bachelorarbeit demnächst nur noch in zweifacher Ausfertigung abgegeben werden
muss.

• TOP 3: Veranstaltungen Am 14. Mai ist der Lehrstuhlabend von Herr Althöfer.
Der Lehrstuhlabend von Professor Lenz wird noch festgelegt. Frau Yakimova haben
wir noch nicht gefragt. Herr Ankirchner auch noch nicht.

Wir wollen 20e für Lehrstuhlabend Prof. Althöfer beschließen. Ergebnis
der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/1)

Einen Spieleabend wollen wir am Mittwoch (7. Mai), 19:00 Uhr. André holt Spiele.
Friedrich und Max bauen auf. Franziska und Alex gehen einkaufen. André und
Sebastian bleiben bis zum Ende und bauen ab.

Abschlussarbeiten vorstellen: Micha fühlt sich dazu berufen, das zu organisieren.

Am 12. Mai wollen wir noch einen Grillabend machen. Den organisieren wir nächste
Woche.

• TOP 4: Skat-Turnier Unser Skat-Turnier soll wohl am 21. Mai stattfinden. Wie
immer kümmert sich Aschi um die Organisation.

• TOP 5: Sprechstunden Micha macht eine Sprechstunde montags 14:00 Uhr.
Alex mittwochs 14:00 Uhr. Dafür muss Alex einen Schlüssel zum FSR bekommen.

• TOP 6: Organisation Kalender Wir wollen unser Kalenderangebot ausbauen
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und weitere relevante Veranstaltungen der Fakultät, der Universität und andere
Veranstaltungen darin aufnehmen, um den Studenten eine einheitliche Informati-
onsquelle zu bieten. Funktioniert das einmal, wollen wir bei der Fakultät darum
bitten, den Kalender auf der offiziellen Homepage zu verlinken. In den Zusammen-
hang wollen wir auch die Sprechstunden aus dem digitalen Kalender rausnehmen,
um für mehr Übersichtlichkeit zu sorgen.

• TOP 7: Wahlvorschläge André erzählt darüber, welche universitären Gremien
bei der nächsten Wahl besetzt werden können: Senat, Fakultätsrat und Beirat für
Gleichstellungsfragen. Wir wollen fleißig für diese Positionen werben. Natürlich
stehen auch noch Stura- und FSR-Wahlen an, die für uns genauso wichtig sind. Die
Wahlvorschlagsformulare wird es ab morgen geben, wie André berichtet. Frist für
den Eingang aller Wahlvorschläge ist der 12. Mai.

• TOP 8: LATEX-Kurs Das hatten wir mal geplant. Wir könnten fragen, ob es eine
studentische Hilfskraftstelle dafür geben kann. In diesem Semester bekommen wir
das natürlich nicht mehr hin. André würde das organisieren, aber erst im nächsten
Wintersemester, also soll der Kurs kurz vor dem nächsten Sommersemester gemacht
werden.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 5. Mai 2014, 12:03 – 12:50

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Stephan Wolf

Gäste: Alexander Hörig
Friedrich Salzer

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Keine Post aus Papier. Es gibt aber mal wieder einige Mails. Vom
Sozialreferat haben wir eine Information über den Nahverkehrsplan Jena bis 2018
bekommen. Darin steht, dass unsere Vorschläge zur Verbesserung des Nahverkehrs,
etwa die Verbesserung der Ost-West-Verbindung in der Nacht, nicht berücksichtigt
wurden.

Das Internet Education Center (IEC) macht einen Stopp mit seiner Roadtour auf
unserem Campus. Es geht um Möglichkeiten des Auslandsstudiums. Wir nehmen
den Termin in unseren Kalender auf.

Wir haben eine Einladung zur Koma bekommen. Die findet dieses Semester vom
28. Mai bis 1. Juni statt. Es wäre gut, wenn jemand von uns da hingehen würde.
Aber das geht über Himmelfahrt, ist also nicht so günstig.

• TOP 2: Skatturnier Basti plant mit Aschi. Wir favorisieren jetzt erstmal den
22. Mai.

• TOP 3: Spieleabend Mittwoch ist Spieleabend. André kann doch nicht bis zum
Ende bleiben. Duzy wird ihn ersetzen.

• TOP 4: Grillabend Wir bleiben beim Konzept des letzten Grillabends. Duzy
und Micha erklären sich dazu bereit, am Anfang da zu sein. Alex erklärt sich auch
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dazu, beim Tragen zu helfen. Es fehlen noch zwei Leute. Wir müssen neue Holzkohle
und Grillanzünder kaufen. Micha und Duzy gehen einkaufen.

• TOP 5: Wahlsachen André gibt ein Update zur Wahl. Er erinnert nochmal
daran, sich für FSR, Stura und andere Gremien aufstellen zu lassen. Charlotte
lässt sich zur Wahl des Beirats für Gleichstellungsfragen aufstellen. Das freut uns
sehr.

• TOP 6: Fakultätsfest Es gibt Raumprobleme. Zum aktuell geplanten Termin
steht eine große Tribüne im UHG-Innenhof. Wenn wir damit nicht kollidieren wol-
len, sollten wir den Termin verlegen. Basti soll sich umhören, ob der Ort eine Woche
später frei ist.

• TOP 7: Sonstiges Es gibt eine Einladung zu einem Didaktik-Kolloquium zum
Thema Proglemlösen im Mathematikunterricht. Termin ist Freitag, der 20. Juni.
Wir nehmen das in unseren Kalender mit auf.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 15. Mai 2014, 18:07 – 19:06

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari

Gäste: Martin Aschenbach
Franziska Sieron
Jan Standke
Alexander Hörig

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Stephan ist nicht da. Post: Wir haben nur einen Kontoauszug
bekommen. Es gibt allerdings Mails im Postfach.

Von der deutschen Gesellschaft für Versicherungs- und Finanzmathematik haben
wir eine Einladung zu einem Workshop für Junge Mathematiker bekommen. Wir
finden das sehr interessant und machen im Newsletter darauf aufmerksam. Leider
scheint es keine Plakate zu geben, die wir aufhängen können.
Es wird morgen vier Vorträge zur Mathematik geben. Wir haben schon auf ver-
schiedenen Kanälen darüber informiert.

• TOP 2: Skatturnier Wir haben Listen für das Skatturnier. Basti hat Pla-
kate aufgehängt. Es ist sinnvoll, den Einkauf für Lehrstuhlabend und Skattunier
zusammenzulegen. Wir brauchen definitiv Getränke. Duzy und Max gehen dafür
einkaufen. Preise müssen auch gekauft werden. Das machen die beiden auch. Jan
und Micha bauen auf.

• TOP 3: Lehrstuhlabend Der Einkauf ist klar. Für den Aufbau sind Franziska
und André verantwortlich. Wir kaufen Kekse, weil Herr Lenz die so toll findet.
Franziska, Micha und André bauen ab und räumen auf.
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Wir wollen 20e für Lehrstuhlabend Prof. Lenz beschließen. Ergebnis der
offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/2)

• TOP 4: Grillabend Am 5. Juni wollen wir noch einen Grillabend machen. Wir
beginnen wie immer 18:00 Uhr.

• TOP 5: Urabstimmung Wir wollen die Urabstimmung fürs Bahnticket bewer-
ben. Jan erklärt sich bereit, in Linearer Algebra zu werben. Alexander wirbt bei
den Lehrern. Jan will auch in DGL werben. Jeder wirbt auch in den Vorlesungen,
in denen er selbst sitzt.

• TOP 6: Hochschulinformationstag Hochschulinformationstag ist am nächs-
ten Samstag. Der findet von 9:30 Uhr bis 15:00 Uhr auf dem Uni-Campus statt.
Unser FSR wird wie immer auch präsent sein. Außerdem sind Alex und Martin
als Vertreter der Lehramts-Studenten mit dabei. André stellt bis Anfang nächster
Woche einen Plan auf, wer wann seine Schicht hat.

• TOP 7: STET Es gab mal wieder die Ausschreibung für Erstsemestermentoren.
Wir hängen das Plakat im Sozialraum auf. Wir machen aber auch darauf aufmerk-
sam, dass wir uns wünschen würden, dass die Mentoren mit uns zusammenarbeiten.
Übrigens wird Micha im nächsten Jahr die STET planen.

• TOP 8: Wahl André berichtet vom aktuellen Stand der Wahl. Im Postfach
liegen inzwischen Listen mit allen zugelassenen Wahlvorschlägen. Außerdem sind
die Daten auf der Seite des Wahlamts veröffentlicht.

• TOP 9: Fakultätsfest Wir feiern auf dem Ernst-Abbe-Platz. Den haben wir
schon reserviert. Wir wollen noch das Foyer der CZ3 bekommen und wir könnten
noch anfragen, ob wir auch den Teil des Abbe-Platzes bekommen, der der Univer-
sität gehört. Die Einladungen sind bald fertig. In üblicher Manier wollen wir alle
Professoren persönlich einladen.

• TOP 10: Sonstiges Die nächste Sitzung ist am Donnerstag, 22. Mai um 18:00
Uhr.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 22. Mai 2014, 18:12 – 19:00

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Michael Schwarz
Maximilian Sari

Gäste: Martin Aschenbach
Franziska Sieron
Jan Standke
Daniel Baak

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Stephan ist nicht da. Information zur Studienfinanzierung vom
DGB. Die Hochschule Mittweida bewirbt ihren bilingualen Masterstudiengang Ap-
plied Mathematics in Digital Media. Das werden wir im Sozialraum aushängen.
Weitere Werbung.

• TOP 2: Mustersatzung Wir haben vom Referat für Inneres eine Mustersatzung
bekommen. Max, Sebastian und Micha wollen diese an unseren FSR anpassen.
Franziska möchte sich auch beteiligen. Die Planung beginnt nach dem Fakultätsfest.

• TOP 3: Nachbesprechung Veranstaltungen Der Lehrstuhlabend von Prof.
Althöfer war gut besucht. Das Essen hat an sich gereicht, aber für die Geselligkeit
ist unsere alte Würstchen-Variante besser. Die Leute sind aber recht schnell wieder
abgehauen.

Beim Lehrstuhlabend von Professor Lenz trifft das genauso zu. In beiden Fällen
waren zu wenige FSR-Mitglieder anwesend.

Das Skat-Turnier war zu schlecht besucht. Es gab wohl einen Wurzel-Spieleabend
parallel dazu. Davon wussten wir nicht einmal was. Wir werden bei Tim nachfra-
gen, ob wir vielleicht in Zukunft besser darüber informiert werden könnten, wenn
Wurzel-Veranstaltungen stattfinden. Zum eigentlichen Problem: Das hat schon letz-
tes Jahr nicht gut geklappt, für das nächste Jahr brauchen wir dann definitiv eine
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andere Idee.

• TOP 4: Grillabend Der Grillabend sollte am 5. Juni stattfinden. Jan und Basti
wollen einkaufen. André, Jan, Alex und Basti kümmern sich um den Aufbau. Um
den Abbau kümmern sich Micha, Jan und Franziska. Basti schreibt eine Mail an
Philipp für das Plakat. Wir kaufen Kohle, Brötchen und alkoholfreie Getränke.

Wir wollen 30e für Grillabend beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/3)

• TOP 5: Urabstimmung Morgen 15:00 Uhr findet die Auszählung der Urab-
stimmung statt. Wer Zeit hat, sollte da vorbeikommen.

• TOP 6: Freie Mitarbeiter Jan Standke, Alexander Hörig und Daniel Baak
sollen freie Mitarbeiter werden. Sie haben sich in der Vergangenheit als zuverlässige
Helfer entschieden.

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen

• TOP 7: Kommissionen Über den Fakultätsrat sind zwei Berufungskommissio-
nen zu besetzen. Das betrifft je eine Professur für Differentialgeometrie und eine
für mathematische Optimierung. Wir wollen in jeder Kommission einen Studenten
mit entsprechender fachlicher Ausrichtung unterbringen. Für die mathematische
Optimierung würden wir auch gern einen Computational Science-Studenten in der
Kommission sehen. Wir werden uns umhören, wie wir diese Plätze besetzen.

Zusätzlich muss eine studentische Stelle in der Evaluationskommission für Frau
Yakimova besetzt werden. Hier wäre zum Beispiel Katha geeignet, die Algebra 1,
Algebra 2 und Lie-Algebren bei ihr gehört hat. Vielleicht könnte auch jemand aus
ihrer aktuellen Vorlesung diese Stelle besetzen.

• TOP 8: Fakultätsfest Unsere Fachschaft vergibt dieses Jahr den Lehrpreis. Es
gibt drei Kandidaten.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 2. Juni 2014, 12:05 – 12:41

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Michael Schwarz
Stephan Wolf

Gäste: Jan Standke
Kathrin Ambrosius
Daniel Baak

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Wir haben Werbung. Eine Stellenausschreibung von den Germa-
nisten ist per Mail gekommen. Wir hängen die auf.

• TOP 2: Fakultätsfest Wir wollen das Fakultätsfest am 25. Juni (Mittwoch) von
18:00 Uhr bis Mitternacht veranstalten. Es soll dieses Jahr auf dem Ernst-Abbe-
Platz stattfinden.

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen

Wir wollen beschließen, dass wir beim Ordnungsamt ein Fomular zur Anzeige einer
öffentlichen Vergnügung abgeben und auch verschiedene Sondernutzungen beantra-
gen (Grill, Bierzeltgarnituren etc.)

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen
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Die Sondernutzung wird Geld kosten:

Wir wollen 100e für Sondernutzungsgebühren Fakultätsfest beschließen.
Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/4)

Um schon ein paar kleinere Dinge (Absperrband, Klebeband etc.) kaufen zu können,
wollen wir auch schon dafür etwas Geld beschließen.

Wir wollen 50e für Kleinkram Fakultätsfest beschließen. Ergebnis der
offenen Abstimmung:

dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/5)

Micha hat sich mit der GEMA auseinandergesetzt. Wir wissen noch nicht, wie
viel wir dafür genau zahlen müssen, aber wir haben schon eine obere Schranke
herausgefunden.

Wir wollen 200e für GEMA Fakultätsfest beschließen. Ergebnis der of-
fenen Abstimmung:

dafür: 4
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/6)

• TOP 3: Lehrstuhlabende Wir haben die Zusage von Herr Ankirchner bekom-
men. Der Lehrstuhlabend findet am 18. Juni um 18:30 Uhr statt. Es wäre gut,
wenn wir die Plakate dafür Ende der Woche aufhängen könnten. Philipp soll sich
um die Erstellung des Plakats kümmern.

Von Frau Yakimova haben wir auch eine Zusage bekommen. Bis jetzt steht der 30.
Juni im Raum, aber wir haben da noch nichts festgemacht. Einen genauen Termin
wollen wir bis zur Sitzung nächste Woche bekommen.

Nächste Woche werden wir Zuständigkeiten verteilen.
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• TOP 4: Sonstiges Wir sollen das Doktorandenseminar im Kalender aufnehmen.
André hat sich diesbezüglich schon an Siegfried gewendet.

Da HoPo-Referat will am 24. Juni ein Festival der Bildung organisieren. Wir machen
uns Gedanken, ob wir da etwas beitragen wollen. Feedback ans Referat soll bis zum
8. Juni gemeldet werden.

Bis jetzt wurden 11 von 21 Mathematik-Professoren zum Fakultätsfest eingeladen.
Um die Einladungen haben sich bis jetzt 5 Leute gekümmert. Da ist noch Luft
nach oben!
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 12. Juni 2014, 18:09 - 19:21

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari

Gäste: Martin Aschenbach
Jan Standke
Alexander Hörig
Melchior Wirth

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Wir haben keine analoge Post. Aber es gibt Mails, und zwar gleich
zwei von Manuela Meyer. Für die Studienkommission sollen wir Zuarbeit liefern.
Bis 1. Juli sollen Max, Stephan und Michael einen Bericht über unsere Einschätzung
zur Lehrsituation in der Mathematik erstellen.
Frau Meyer fragt auch, wie wir den Hochschulinfotag empfunden haben. André
schreibt eine Rückmeldung an sie.

• TOP 2: Kickerturnier Das Turnier für den 21. Juni steht jetzt. Wir haben
gerade eben die Plakate bekommen. Wir müssen noch diese Woche Werbung auf
Facebook machen. Wir haben jetzt auch genug Tischkicker, die wir direkt bei der
Oberaue für wenig Geld mieten können. Sponsoring hatten wir bei verschiedenen
Orten angefragt, aber bis jetzt noch keine positive Rückmeldung bekommen.

Duzy und Max wollen mitspielen und mit aufbauen. André kann am Anfang vor-
beikommen. Wir fragen Philipp noch, ob der eine zweite Schicht machen kann (ab
12:30 Uhr). Wir könnten auch Martin Haacke fragen, ob der mitmachen und uns
unterstützen will.

16



Wir wollen 120e für Fußball- und Kickerturnier beschließen. Ergebnis
der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/7)

• TOP 3: Evaluation Stephan ist nicht da. Er hat die Evaluation vorbereitet. Wir
wissen nicht, ob er schon die Evalhefte vorbereitet hat. Der Evalplan soll nächste
Woche hängen und die Eval soll beginnen.

• TOP 4: Grill verleihen Die Infos wollen am nächsten Dienstag einen Outdoor-
Spieleabend veranstalten und wollen den Grill dafür haben. Wir brauchen den Grill
dann nicht und wollen ihn verleihen:

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen

• TOP 5: Fakultätsfest Wir wollen zwei Barkassen für die Durchführung des
Fakultätsfests (25. / 26. Juni) eröffnen.

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen

Sebastian wird bei Peter Held darum bitten, die Kassen einzurichten.

Für die Organisation des Fakultätsfests brauchen wir einen Transporter, um Ge-
tränke und vieles Andere zu transportieren.
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Wir wollen 110e für Transporter für das Fakultätsfest beschließen. Er-
gebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/8)

Wir haben keine Bierzeltgarnituren von den Philosophen bekommen. Wir brauchen
auch noch eine Bühne. Franziska möchte beides beim Theater anfragen. Wir wollen
100 Euro dafür beschließen.

Wir wollen 120e für Bierzeltgarnituren und Bühne für das Fakultätsfest
beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/9)

Das nächste Treffen des Organisationsteams soll am Montag stattfinden. Dort wird
unter anderem der Einkaufszettel geplant.

Werbung muss passieren: Facebook, Plakate, Werbung in den Vorlesungen. Dann
können wir auch Werbung zu für das Kickerturnier machen. Werbung für die
Zweitsemester machen Alex und Jan. Max macht Werbung in Höhere Analysis
1, Jan macht Werbung in DGL und Jonathan in Stochastik 2. Franziska und Micha
machen Werbung in der Numerik für Lehrer.

Es sind noch nicht alle Leute eingeladen. Die sollen schon Anfang nächster Woche
eingeladen sein. Micha und Jan wollen einen großen Teil schon morgen einladen.

• TOP 6: Lehrstuhlabend Der Lehrstuhlabend mit Prof. Ankirchner findet nächs-
ten Mittwoch statt. Diesmal findet der im Seminarraum 3517 statt. Alex, Franziska
und Jan gehen einkaufen. Sie treffen sich 12:15 Uhr. Duzy und Max wollen aufbau-
en. Um den Abbau kümmern sich Franziska, Jan und Micha. Die Einkäufer gehen
auch zu Frau Spilling und holen Kabel und die Fernbedienung für den Beamer im
Seminarraum. Für den Einkauf müssen wir Geld beschließen:
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Wir wollen 50e für Lehrstuhlabend Ankirchner beschließen. Ergebnis
der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/10)

• TOP 7: Sonstige Zum HIT kam jemand vom internationalen Büro vorbei und
hat ein Stipendium für einen Auslandsaufenthalt in Osteuropa beworben.

Eine Idee für die Vollversammlung: Wir könnten die Vollversammlung mit einem
Videoabend verbinden.

Max berichtete von der FSR-Kom.

André erzählt vomWahlvorstand. Es werden noch viele Wahlhelfer gesucht. Er sagt,
er verlässt sich darauf, dass der FSR viele Wahlhelfer stellt. Er wird es Menschen
persönlich vorwerfen, wenn sie nicht bei der Wahl aushelfen wollen.

Wir müssen bald wieder Bürobedarf einkaufen: Whiteboardmarker und Magnete
für den Sozialraum und vieles andere mehr.

Wir wollen 50e für Büromaterial beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 4
dagegen: 1
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/11)
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 19. Juni 2014, 18:10 – 19:00

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Stephan Wolf

Gäste: Martin Aschenbach
Franziska Sieron
Daniel Baak

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Wir haben mal wieder Werbung bekommen. Von Frau Meyer gibt
es eine Mail, die Werbung für ein Praktikum bei juni.versity macht. Das ist für
Lehramtsstudenten interessant. Wir können da was bei Facebook posten.

• TOP 2: Kickerturnier Der Plan von Max steht. Er hat Sponsoren geworben.
Max kümmert sich zusammen mit Duzy am Samstag um den Aufbau. Philipp soll
um 9:00 Uhr dazukommen und beim Aufbau helfen. André löst ihn nach der Hälfte
ab.

• TOP 3: Evaluation Die Evaluation beginnt nächste Woche. Die Hefte sind fertig
und müssen noch Korrekturgelesen werden.

Wir wollen 200 Hefte drucken. Dazu Eval-Deckblätter und Fragebögen. Dafür wol-
len wir Geld beschließen.
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Wir wollen 200e für Evaluation beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/12)

Jedes FSR-Mitglied soll 3-4 Vorlesungen evaluieren.

• TOP 4: Fakultätsfest Wir haben noch keinen Strom. Franziska hat uns eine
Bühne besorgt. Preise für das Kickerturnier hat Julien von den Infos besorgt. Das
Planungskommitee trifft sich am Montag 16:00 Uhr. Jeder, der dann Zeit hat, sollte
mitkommen. Duzy wird am Dienstag zwischen 16 und 17 Uhr den Bollerwagen vom
FSR Geschichte holen. Daniel prüft, ob er seine Kamera nutzen kann, um ein Bild
an den Beamer anschließen kann. Falls das nicht geht, wird Micha eine Kamera beim
Multimediazentrum anfragen. Wir werden Grillgut bei der Fleischerei Steffenhagen
kaufen. Wir wollen dafür Geld beschließen.

Wir wollen 300e für Grillfleisch beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/13)

Brötchen holen wir bei der Stadtbäckerei.

Wir wollen 60e für Brötchen beschließen. Ergebnis der offenen Abstim-
mung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/14)

Wir brauchen außerdem Käse und Gemüse, sowie Grillkohle und Grillutensilien.
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Wir wollen 300e für vegetarisches Grillgut, Kohle, Grillutensilien be-
schließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/15)

Wir wollen Getränke (alkoholisch und alkoholfrei) kaufen. Diese können wir bei der
Getränkewelt Winzerla auf Kommissionsbasis kaufen, die Refinanzierung sollte also
kein Problem sein.

Wir wollen 1500e für Getränke beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/16)

• TOP 5: Vollversammlung Wir wollen die letzte Sitzung, also die vom 10. Juli,
als Vollversammlung mit anschließendem Spieleabend durchführen. Dafür wollen
wir diese Tagesordnung beschließen:

1. Begrüßung

2. Vorstellung der FSR-Mitglieder

3. Aktivitäten des FSRs im vergangenen Semester

4. Finanzübersicht

5. Aussicht auf zukünftige Aktivitäten / Haushaltsplan

6. Anregungen, Vorschläge

7. Verabschiedung

Ergebnis der offenen Abstimmung:
dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 2

⇒ angenommen
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• TOP 6: Lehrstuhlabend Am 30. Juni oder 1. Juli soll ein Lehrstuhlabend mit
Frau Yakimova stattfinden. Der Termin hängt davon ab, wann Deutschland in der
WM spielt.

• TOP 7: Sonstiges Wir hatten gestern den Lehrstuhlabend mit Prof. Ankirchner.
Der war gut besucht.
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Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena
Zeit: 3. Juli 2014, 18:07 – 19:48

Anwesende: Sebastian Uschmann
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Stephan Wolf

Gäste: Martin Aschenbach
René Reichenbach
Jan Standke
Alexander Hörig

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Post Wir haben keine Papierpost.

• TOP 2: Evaluation Wir brauchen noch neue Eval-Hefte und Eval-Bögen. Der
Plan ist etwas unübersichtlich, weil nicht jede evaluierte Vorlesung abgehakt wurde.

• TOP 3: Mentoren Max berichtet vom Mentorentreffen. Es gibt eine Online-
Plattform mentoren.uni-jena.de, auf der sich die eingetragenen Mentoren anmelden
können. Es wäre sinnvoll gewesen, dort auch noch einen Kalender einzubauen. Der
ist momentan noch nicht verfügbar. Es wird dort die vermuteten Immatrikulati-
onszahlen geben.

Micha organisiert die Planung der STET. Er meldet sich bei den Organisatoren per
Mail – Ende Juli / Anfang August.

• TOP 4: Auswertung Kickerturnier Beim Turnier vor zwei Wochen waren
ungefähr 40 Personen da. Es sind 5 Mannschaften zum Fußball angetreten. Beim
Kickerturnier wurde mit KO-System gespielt. Max beschwert sich, dass er zu früh
rausgeflogen ist. Wir haben mit den Physikern abgesprochen, dass wir das im nächs-
ten Jahr gern wiederholen wollen – dann mit etwas mehr Planung im Vorlauf.
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• TOP 5: Auswertung Fakultätsfest Das Wetter war zum Glück in Ordnung. Es
war vielleicht etwas zu kalt, weil die Gäste verhältnismäßig wenig Bier getrunken
haben. Die Kommunikation mit der Stadt hat gut geklappt – es gab keine Pro-
bleme mit Behörden oder der Polizei. Die Lage war nicht gut. Im nächsten Jahr
stehen Kollegienhof (wieder mit Alkoholerlaubnis) oder Faulloch zur Auswahl. Es
gab einige Schäden: Das Zelt der Chemiker ist leicht lädiert worden. Beim Abtrans-
port vom Abbe-Platz am nächsten Morgen gab es einen Unfall mit dem gemieteten
Transporter. Basti hat mit dem StuRa-HHV gesprochen, wie wir das regeln können.
Den Schaden / die Selbstbeteiligung der Versicherung kann die Studierendenschaft
eigentlich nicht tragen. Wir haben mit dem HHV eine 80-20-Regelung ausgehan-
delt. Die Selbstbeteiligung betragen maximal 511 Euro.
Wir wollen beschließen, dass wir 80 % der Kosten für die Reparatur des Transpor-
ters aus FSR-Mitteln zu bezahlen.

Wir wollen 410e für Reparatur Transporter beschließen. Ergebnis der
offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 0
Enthaltungen: 1
Abwesende: 2

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/17)

Für den Strom bekommen wir wahrscheinlich keine Rechnung, weil wir zu wenig
abgenommen haben. Wir haben zu viele Getränke verkauft – insbesondere, wenn
man das Wetter bedenkt. Außerdem gab es das Problem, dass wir die Werbung auf
Facebook vergessen hatten. Ein paar Studenten hatten daher nichts mitbekommen.

Wir würden schätzen, dass 250 Gäste anwesend waren – das war gut, wenn man
das Wetter bedenkt.

• TOP 6: Vollversammlung Wir brauchen Verpflegung für die Vollversammlung
und den angeschlossenen Spieleabend. Duzy und André gehen am Donnerstag ein-
kaufen. Sie treffen sich 14:15 Uhr. Sie kaufen Brötchen und Würstchen (30) und
Knabberzeug. Außerdem kaufen sie Getränke.

Wir wollen 50e für Vollversammlung und Spieleabend beschließen. Er-
gebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 5
dagegen: 1
Enthaltungen: 0
Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/18)

Das Plakat für die Vollversammlung hängt schon lang. Philipp muss noch ein Plakat
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für den angeschlossenen Spieleabend machen.

• TOP 7: Sonstiges Es gibt eine Mail von Johannes Struzek. Eigentlich dürften
wir keine Facebook-Seite haben.

Micha erinnert daran, dass im nächsten Jahr Ämter neu besetzt werden müssen. Die
neuen FSR-Mitglieder können sich ja bis zur Vollversammlung überlegen, welche
Ämter sie übernehmen können.
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Protokoll der Vollversammlung des FSR
Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3346), 07743 Jena
Zeit: 10. Juli 2014, 18:35 –

Anwesende: Sebastian Uschmann
Philipp Burkhardt
André Prater
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Stephan Wolf

Gäste: Martin Aschenbach
Franziska Sieron
René Reichenbach
Jonathan Kliem

Sitzungsleiter: Sebastian Uschmann
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

• TOP 1: Begüßung Basti begrüßt uns.

• TOP 2: Vorstellung der FSR-Mitglieder Wir kennen uns alle.

• TOP 3: Aktivitäten des FSR im vergangenen Semester Wir hatten in
diesem Semester drei Grillabende, zwei davon in der haushaltslosen Zeit. Wir ha-
ben daher kein Grillgut zur Verfügung stellen können, trotzdem waren die immer
gut besucht. Es gab auch ein Skat-Turnier, das war zu schlecht besucht (9 Leu-
te). Wir müssen überlegen, ob wir das so fortsetzen wollen. Das Pokerturnier im
Wintersemester läuft immer besser.

Mit den Physikern haben wir ein Fußball- und Kickerturnier ausgerichtet. Das hat
uns und auch den Physikern gefallen. Wir wollen das nächstes Jahr wiederholen –
sagen auch die Physiker.

Es gab dieses Jahr drei Lehrstuhlabende: Ankirchner, Althöfer und Lenz. Alle drei
waren sehr schön. Es gab dieses Semester einen Lehrstuhlabend weniger – auf-
grund der Fußball-WM war es schwierig, noch einen zusätzlichen Lehrstuhlabend
zu machen.
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Es gab dieses Semester nur einen Spieleabend. Das waren eigentlich zu wenig. Gera-
de im nächsten Semester, also im Wintersemester sollten wir wieder mehr machen.
Im Sommersemester könnten wir vielleicht demnächst Outdoor-Spieleabende ma-
chen.

Außerdem haben wir Kleinigkeiten gemacht: Wir waren beim Hochschulinformati-
onstag und haben dort den Stand der Fakultät mitbetreut. Außerdem haben wir
die Urabstimmung zum Semesterticket Bahn ausgezählt (wir waren 50 Prozent der
auszählenden). Auch bei der Wahl zum neuen Stura und den FSRen haben die
FSR-Mitglieder sehr viel als Wahlhelfer geholfen.

Wir haben die Eval gemacht. Es wäre besser, wenn wir demnächst 1-2 Wochen
früher damit starten.

Fakultätsfest: Das hat wieder sehr gut geklappt. Nur die Location war nicht so gut.
Wir sollten wieder neue Alternativen bedenken. Faulloch und Kollegienhof sind
Möglichkeiten – im Kollegienhof darf wieder Alkohol ausgeschenkt werden. Micha
merkt an, dass die Einladung der Professoren nicht gut geklappt hat. Das sehen
wir ein und das muss im nächsten Jahr besser geplant werden.
Ein Student hat angemerkt, dass die Informationsmail früher verschickt werden
sollte. Wir bedenken das.

Wir haben dieses Semester keinen Kneipenabend gemacht. Im Winter muss das
wieder passieren.

• TOP 4: Finanzübersicht Micha berichtet von unserer Finanzsituation. Uns
fällt auf, dass wir dieses Jahr noch keine Spende an die Wurzel überwiesen haben.

Wir wollen 250e für Wurzelspende Sommersemester beschließen. Ergeb-
nis der offenen Abstimmung:

dafür: 9
dagegen: 1
Enthaltungen: 0
Abwesende: 0

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/19)

Wir wollen 250e für Wurzelspende Wintersemester beschließen. Ergeb-
nis der offenen Abstimmung:

dafür: 9
dagegen: 1
Enthaltungen: 0
Abwesende: 0

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/20)
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Wir wollen endlich neue Spiele für unsere Spieleabende kaufen.

Wir wollen 150e für neue Spiele beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 10
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 0

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/21)

René macht eine Liste mit Spielen, die der FSR sich anschaffen könnte/sollte.

Weiterhin brauchen wir evtl. auch in der vorlesungsfreien Zeit noch etwas Bürobe-
darf.

Wir wollen 100e für Bürobedarf beschließen. Ergebnis der offenen Ab-
stimmung:

dafür: 10
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 0

⇒ angenommen (Beschluss: SS2014/22)

• TOP 5: Aussicht auf zukünftige Aktivitäten ImWesentlichen machen wir die
gleichen Veranstaltungen wie letztes Semester. Natürlich wieder ein Pokerturnier
statt dem Skatturnier und die Weihnachtsvorlesung statt dem Fakultätsfest. Micha
berichtet, dass er dabei ist, die Veranstaltung zu organisieren, dass Studenten eigene
Abschlussarbeiten vorstellen.

• TOP 6: Anregungen und Vorschläge René stellt fest, dass wir ja tatsächlich
noch einiges Geld auf dem Konto haben. Er fragt, ob wir zusätzliche Veranstaltun-
gen im Hinterkopf haben, die wir durchführen könnten. Es gibt die Möglichkeit,
einen LaTeX-Kurs zu machen. Einen Kursbetreuer könnten wir vielleicht bezahlen
– das ist aber nicht klar. Wir müssen recherchieren, ob wir das dürfen.
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Übersicht der Finanzbeschlüsse

• Beschluss SS2014/1: 20e für Lehrstuhlabend Prof. Althöfer in TOP 3 (Sitzung
vom 24. April)

• Beschluss SS2014/2: 20e für Lehrstuhlabend Prof. Lenz in TOP 3 (Sitzung vom
15. Mai)

• Beschluss SS2014/3: 30e für Grillabend in TOP 4 (Sitzung vom 22. Mai)

• Beschluss SS2014/4: 100e für Sondernutzungsgebühren Fakultätsfest in TOP 2 (Sit-
zung vom 2. Juni)

• Beschluss SS2014/5: 50e für Kleinkram Fakultätsfest in TOP 2 (Sitzung vom 2.
Juni)

• Beschluss SS2014/6: 200e für GEMA Fakultätsfest in TOP 2 (Sitzung vom 2.
Juni)

• Beschluss SS2014/7: 120e für Fußball- und Kickerturnier in TOP 2 (Sitzung vom
12. Juni)

• Beschluss SS2014/8: 110e für Transporter für das Fakultätsfest in TOP 5 (Sitzung
vom 12. Juni)

• Beschluss SS2014/9: 120e für Bierzeltgarnituren und Bühne für das Fakultätsfest
in TOP 5 (Sitzung vom 12. Juni)

• Beschluss SS2014/10: 50e für Lehrstuhlabend Ankirchner in TOP 6 (Sitzung vom
12. Juni)

• Beschluss SS2014/11: 50e für Büromaterial in TOP 7 (Sitzung vom 12. Juni)

• Beschluss SS2014/12: 200e für Evaluation in TOP 3 (Sitzung vom 19. Juni)

• Beschluss SS2014/13: 300e für Grillfleisch in TOP 4 (Sitzung vom 19. Juni)

• Beschluss SS2014/14: 60e für Brötchen in TOP 4 (Sitzung vom 19. Juni)

• Beschluss SS2014/15: 300e für vegetarisches Grillgut, Kohle, Grillutensilien in
TOP 4 (Sitzung vom 19. Juni)

• Beschluss SS2014/16: 1500e für Getränke in TOP 4 (Sitzung vom 19. Juni)
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• Beschluss SS2014/17: 410e für Reparatur Transporter in TOP 5 (Sitzung vom 3.
Juli)

• Beschluss SS2014/18: 50e für Vollversammlung und Spieleabend in TOP 6 (Sit-
zung vom 3. Juli)

• Beschluss SS2014/19: 250e für Wurzelspende Sommersemester in TOP 4 (Sitzung
vom 10. Juli)

• Beschluss SS2014/20: 250e für Wurzelspende Wintersemester in TOP 4 (Sitzung
vom 10. Juli)

• Beschluss SS2014/21: 150e für neue Spiele in TOP 4 (Sitzung vom 10. Juli)

• Beschluss SS2014/22: 100e für Bürobedarf in TOP 4 (Sitzung vom 10. Juli)
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